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昨天下午，张纪中撇

下黄晓明，率领韦小宝的
“老婆” 们到一家酒店
“打牙祭”。饭桌上，大
家七嘴八舌地说起超女
来。对于尚雯婕的夺冠，
张纪中、刘芸、胡可、刘
孜等人都感到 “不能接

受”，“她身上一点星味
都没有，闷闷的，怎么会
选她！”

大家越说越来劲，张
纪中还现场 “办公”，打
电话给超女评委宋柯：
“你们怎么回事啊，怎么

会让尚雯婕拿了冠军啊？
我及《鹿鼎记》剧组全体
成员都表示非常愤怒，谭
维维、刘力扬多抢眼，你
们这些评委没眼光，要
换！”张纪中话还没说完，
七个“老婆”就在电话边

异口同声地大叫：“我们
也非常愤怒。”

电话那头，宋柯一头
雾水，反问道：“最后结

果不是观众短信决定的
吗？”张纪中依然不依不
饶：“那还不是你们一开
始的引导有问题！”张纪
中觉得，“尚雯婕准红不
了，今年选的这个冠军最

差。超女这么选，根本是
在瞎搞！”说着，张纪中

不 忘 夸 奖 一 下 为 他 的
《神雕》唱主题曲的张靓
颖，“拿去年的超女来
说，虽然李宇春是冠军，
但张靓颖才是路更长的
一个”。
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张纪中认识谭维维，

一说起她，张纪中竟像一
个 “粉丝”：“我以前曾
找她合作过一次，这孩子
唱歌感觉忒棒，当场就把
我镇住了，我当时就预言

这孩子能火。没想到就在
超女上看到她了。”记者

问他，对《鹿鼎记》的主
题曲有想法了没，张纪中
回答：“谭维维不就是人

选吗，这么好的条件，不
找她太可惜了。歌现在
还没找人写呢，最快也
要到明年。”但谭维维那
大气的嗓音适合 《鹿鼎
记》的喜剧色彩风格吗？
张纪中想了一下：“到时

候看吧。”
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张纪中还挺关注刘

力扬，而且力扬也是唯一
受韦小宝“老婆”们一致

喜爱的超女。一提到她，
女星们都发出赞叹的惊
叫：“帅啊，像王子一
样。”张纪中也说：“刘力
扬真是靓啊，星味浓，大
气，比尚雯婕强多了。”
说罢，他还很认真地表

示：“改天找人谈谈，让
刘力扬到我戏里演个角
色！”只是，张纪中接下
来要拍的是《三国志》和

《西游记》，不知道这里
面有什么角色能适合洋
气的刘力扬。
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就在 2006超级女声冠亚季军
诞生当天早上，南京商人苏栋梁就

立马动手，申请注册了超女冠军尚
雯婕、亚军谭维维和第四名艾梦萌
的商标。

9月29日一早，位于南京淮海
路的华夏商标所还没开门，苏栋梁
就将商标注册需要的所有资料准备
齐全等候在门口。由于商标注册的

手续他准备得非常齐全，仅 10分
钟，以 2006超级女声冠军尚雯婕、
亚军谭维维和第四名艾梦萌命名的
商标就被抢注了。

2005年，苏栋梁就抢注了以超
级女声冠军李宇春命名的“小李宇
春”牌矿泉水、碳酸饮料、非奶质乳

品以及干红葡萄酒，曾经引起一片
哗然，这位被称为“中国白酒策划
第一人”的苏栋梁也被“春春”的
粉丝骂了个够。

对于为什么不抢注本届超女第
三名“刘力扬”商标，苏栋梁直言
不喜欢。他说，他喜欢第四名艾梦

萌，觉得她纯净甜美、自然可爱，所
以艾梦萌的商标种类是化妆品类，
有花露水、香水、增白霜和摩丝等。
据了解，冠军尚雯婕的商标种类是
黑芝麻糊，亚军谭维维的商标种类
是奶粉、可乐等饮料类。由于李湘
的形象也很让苏栋梁动心，他这次

连李湘的商标也一并抢注，李湘商
标经营的种类是玩具类，有橡皮
泥、气球、滑板等。

华夏商标所负责人透露，能不
能注册成功要等国家商标局核准后
才知道。 GH
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《夜宴》尽管创造了票房新高，
却饱受批评。接受记者采访时，张纪

中一语道破玄机：“冯小刚和张艺
谋、陈凯歌一样，都在追逐奥斯卡。

如今视觉上的震撼力做到了，可心
灵上的震撼却忽略了。《夜宴》《无
极》《十面埋伏》都制作精良，画片
唯美，但剧情却不能打动人心。”

张纪中认为，中国导演最擅长
的就是利用影片传达出来的文化
底蕴打动人心。可为了追逐奥斯

卡，大家都忽略了最本质的东西。
对电影那么多想法，看来张纪

中对电影圈也是窥视已久，当记者
问及这个话题时，他痛快地回答：
“差不多两年后吧，我肯定会做一
部精良的电影，要么拍现实题材，
要么还是拍我最擅长的武侠片。”

张纪中透露，他最想拍的是《神
雕》，“《神雕》的电视剧拍了若干
个版本，却鲜少有人拍电影，我很
想尝试一下，而且我也有信心”。

不过，眼下张纪中最挂心的还
是筹备中的《三国志》和《西游
记》。张纪中决定弃用御用导演于

敏，另觅良将，“于敏要忙《鹿鼎
记》，年底杀青还要做后期，所以
他肯定不会导‘三国’了”。现在，
《三国志》已箭在弦上，张纪中眉
头紧皱，撂下狠话：“如果超越不
了之前的版本，我还不如不拍！”

而提到《西游记》，张纪中则

劲头十足，“我要把《西游记》变
成中国版的《哈利·波特》，让它
与现实生活相贴近，就像《X战
警》《蜘蛛侠》一样，无论是神还
是妖，他们就在人们身边生活，给
观众与众不同的感受”。
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题曲有想法了没，张纪中
回答：“谭维维不就是人

选吗，这么好的条件，不
找她太可惜了。歌现在
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喜爱的超女。一提到她，
女星们都发出赞叹的惊
叫：“帅啊，像王子一
样。”张纪中也说：“刘力
扬真是靓啊，星味浓，大
气，比尚雯婕强多了。”
说罢，他还很认真地表

示：“改天找人谈谈，让
刘力扬到我戏里演个角
色！”只是，张纪中接下
来要拍的是《三国志》和

《西游记》，不知道这里
面有什么角色能适合洋
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